

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melewati tahap yang sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan dan yang berlaku di FMIPA Unimed, baik berupa menentukan judul, bimbingan dengan dosen pembimbing, pembuatan proposal, penelitian hingga penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan dengan baik tanpa dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak. Dengan kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya saya ucapkan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes. selaku rektor Universitas Negeri Medan. Kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku ketua jurusan biologi. Kepada Bapak Wasis Wuyung W. Brata, S.Pd., M.Pd. selaku Ketua Prodi Jurusan Pendidikan Biologi. Kepada Bapak Hudson Sidabutar, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik. Kepada Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing saya dan telah memberi banyak masukan kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Kepada Ibu Khairiza Lubis, M.Sc., Ph.D., Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si., Ibu Salwa Rezeqi, S.Pd., M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk penyusunan skripsi ini. Kepada bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. terimakasih atas bantuannya selaku validator instrumen penelitian. Kepada bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si., Bapak Ahmad

Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. atas bantuannya melalui validasi *e-book* lichenes.

Teristimewa kepada kedua orangtua tercinta ayahanda Halomoan Sipahutar dan Ibunda Asriama Siahaan, seluruh keluarga besar yang selalu memberikan doa dan dukungan selama perkuliahan hingga sampai akhir penyelesaian skripsi ini. Terimakasih juga kepada teman-teman seperjuangan serta sahabat Tamia Anggraini Br Barus, Zessy Flavia Br Ginting S.Pd., Siti Wardani, S.Pd., Ruth Rahel Mars Lisbet Purba Tamsar, S.Pd, Sri Wulandari, S.Pd, kakak Lisa Dini, S.H, abang Sayuti, yang juga selalu ada untuk memberikan semangat, doa, masukan. Serta terimakasih kepada adik-adik PSPB B 20 dan PSPB C 20. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih terdapat kekurangan dan keterbatasan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Penulis mengharapkan bahwa skripsi ini bisa memberikan manfaat kepada para pengguna dan pihak-pihak terkait.

Medan, Juli 2022

Penulis,

Wulan Sri Dewi Sipahutar

THE
Character Building
UNIVERSITY